

Enérgica carta de los médicos a la Gobernadora

Escrito por Redacción

Lunes, 04 de Junio de 2012 07:04 - Última actualización Lunes, 04 de Junio de 2012 07:55



Los profesionales de la salud del Hospital Amor de Patria enviaron una carta abierta a la gobernadora Aury Guerrero y a la secretaria (e) de Salud, Liz Manuel, en la que formulan precisiones y rechazan enérgicamente declaraciones emitidas por la funcionaria encargada de esa cartera y el diputado Jorge Méndez en la Asamblea Departamental.

“Nos preocupa que se den opiniones públicas a nivel local y nacional -dicen los médicos- basadas en personal diferente a los médicos especialistas y generales directamente involucrados y quienes manejamos a los pacientes”.

El contenido textual de la misiva es el siguiente:

Señora:

AURY GUERRERO BOWIE

Gobernadora

Doctora:

LIZ MANUEL CORPUS

Enérgica carta de los médicos a la Gobernadora

Escrito por Redacción

Lunes, 04 de Junio de 2012 07:04 - Última actualización Lunes, 04 de Junio de 2012 07:55

Secretaria de Salud

Nosotros los profesionales de la salud del hospital Amor de Patria, queremos aclarar a la opinión pública nacional y local, los comentarios inexactos expresados el día 25 de mayo en la Asamblea Departamental por parte de la Secretaria de salud y el honorable diputado Jorge Méndez.

Nos preocupa que se den opiniones públicas a nivel local y nacional basados en personal diferente a los médicos especialistas y generales directamente involucrados y quienes manejamos a los pacientes.

Estamos en toda la disposición de explicar según cada caso clínico, al paciente y familiares la evolución de estos antes de que se distorsionen la información a los medios o terceros.

Es sano que previa divulgación de este tipo de información a los medios se tomen las medidas descritas, se realicen las investigaciones no a la ligera y así evitaremos imprecisiones en temas tan delicadas de salud ahí anunciado.

- Distinguida Gobernadora: Los profesionales de la salud, la apoyamos en todo lo que respecta a la salud del Archipiélago, estamos prestos a colaborarle en su gestión con miras a mejorar la prestación de salud, y continuamos a la espera de reunirnos con usted en una mesa de trabajo proactiva.

- Doctora Liz Manuel. El personal médico del hospital, a pesar de las múltiples limitaciones que usted sabe que existe en la Institución, estamos permanentemente ofreciendo nuestros servicios profesionales a la población, y en el caso específico de la paciente que mencionó en la asamblea le informamos lo siguiente:

1. Es falsa la no aplicación del protocolo de atención a esta paciente. Le invitamos a que vuelva a revisar el expediente y notará que el manejo realizado por urología, medicina interna y los

Enérgica carta de los médicos a la Gobernadora

Escrito por Redacción

Lunes, 04 de Junio de 2012 07:04 - Última actualización Lunes, 04 de Junio de 2012 07:55

médicos de cuidados intermedios están dentro los protocolos de atención médica por el cuadro clínico de la paciente.

2. Rechazamos lo comentado por usted en el sentido de desconocer el diagnóstico inicial establecido por Urología. Por ética médica no podemos anunciarlo aquí.

3. Es falsa su informe en la Asamblea que la referencia a la paciente fue tardía e inapropiada.

4. Los médicos del Hospital sentimos una gran indignación por sus incertadas (SIC) declaraciones, sobre todo tratándose de usted como Jefe (e) de la cartera de salud, porque afecta nuestro desempeño profesional, nos pones en la picota pública y se suma a los continuos señalamientos que nos hacen de ser los responsables de la crisis del hospital tanto en lo asistencial como en lo administrativo.

5. Le invitamos a que públicamente aclare los acontecimientos tanto médicos como administrativos que tuvieron lugar con el infortunado suceso de la paciente.